

Abschied von einem geliebten Menschen bedeutet Trauer und Schmerz, aber auch Liebe und Dankbarkeit.

Für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, welche wir beim Abschied von unserem allerliebsten Papi-Daddy, Grosspapi, Schwiegerpapi

Hans Rudolf Briner-Gisiger

erfahren durften, danken wir herzlich.

Von Herzen danken wir Pfarrer Jürg Spielmann für die einfühlsamen, tröstenden Abschiedsworte, sowie Kathrin Pavoni und Urban Zillig für die musikalische Begleitung der Trauerfeier.

Ein herzliches Dankeschön gilt auch Dr. Alexander Pinzello, dem Team der Spitex Bülach, Marianne Unger von der ONKOplus und Kathrin Engel vom Rufnetz Rafzerfeld, welche uns und unseren Vater so hilfreich und liebevoll während der Pflege zu Hause begleitet und unterstützt haben.

Danken möchten wir auch für die grosszügigen Spenden an das Rufnetz Rafzerfeld oder die Spitex Bülach.

Bülach, im Dezember 2014

Die Trauerfamilie